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暂定项目表#项目2 3

福克兰（马尔维纳斯）群岛问题

2 9各5年7月谷日

大不列颠及北爱尔兰联合王国代理常驻联合国代表 

给秘书长的信 —

谨隨函附上7月S日在议会上提出的一项关于联合王国和阿根廷之间的关系的 

书面声明全文。

请将此信及其附件作为大会暂定项目表项目2 3的文件散发。

大不列颠及北爱尔兰联合王国 

代理常驻代表

P. M•马克-西（签名）
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附 件

联合王围和阿根廷之间的关糸

2 9 S 5年7月S日，外交和联邦事务部政务次官蒂昊西.伦顿先生（下院议 

员）就下列议会问题提出书面答复：

“询问外交和联邦事务部大臣他是否考虑及早发展联合王国和阿根廷之间 

的关系。”

伦顿先生书面答复全文如下：

“我们的政策的双重目的是：履行我国对福克兰岛民的承诺；并恢复英国 

和阿根廷之间比较正常的关系。

“福克兰岛的主权问题不容讨论。我们认为，要和问根廷建立比较良好 

的关系，实际上唯有就实际问题寻求协议才能:实现。两业和经济关系为此种 

进展提供自然的机会。我们曾多次向阕根廷政府表明我们愿意讨论这个问题。 

迄今为止，他们尚未对这些倡议作出任何反应。

“因此.我们目行决定釆蚁新的步骤以促进这个领域闪情况的改善。-从 

今天晚上子夜起.我们解除从i 9 S 2年4月开始实施的禁止阿根廷货物逬口 

的禁令。

“国际货币基金着重指出增加贸易对问根廷经济复元和觯决其愤务问题的 

重要fe» 这对稳定国际金融和巩固阿根廷民主政制至为重要。我们一直在 

国际货币基金和巴黎财团的有关谈判中发挥建设性的作用。我今天所作的宣 

布将使阿根廷认识到如果要贸易繁荣必须双方面作出努力，因此他们必须解除 

对英国进口货物的限制。此举也将有利于英国工业，恢复阿根廷原料的供应 

和解决联合王国国内的就业问题。

“阿根廷现在有机会对我们主动行动作出反应.从而为进一步建立英国和 

阿根廷之间比较正常的关系创造机会。” —
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7月S日.外交和联邦事务部国务大臣扬夫人在上议院就类似问题发表了相同 

的书面答复。


